40 + 0 ЗАКОНОВ СИМПАТИЧЕСКИХ ВИБРАЦИЙ
ДЖОНА ВОРЕЛА КИЛИ.
(Перевод с английского. Ревизия 10 - 31.10.2006)
   (слова в прямоугольных скобках [ ] добавлены автором перевода, как дополнительные варианты перевода или смыслового понятия, а слова в круглых скобках ( ) соответствуют оригиналу).
  
   0) Закон Единства:
   Не существует разделения материи и силы на два различных понятия, поскольку они оба суть Едины. Сила есть освобожденная материя. Материя есть связанная сила.
   [Этот закон не входит в перечень 40 законов, он взят из репертуара Джона Кили и добавлен как обобщающий все законы]
  
   1) Закон Материи и Силы:
   Всюду и вечно в пространстве и продолжительности [времени] существует вся материя, находящаяся в состоянии постоянного вибрирующего движения, способная к бесконечному расширению, неизменная в количестве, инициирующая все формы энергии.
  
   2) Закон Вибраций Материи:
   Все когерентные [связанные, согласованные, синхронные] скопления [системы], изолированные от подобных скоплений или помещённые в среду, составленную из материи в различном состоянии, вибрируют на данной некоторой высоте тона.
  
   3) Закон Осцилляции Материи:
   Все когерентные [связанные, согласованные, синхронные] скопления [системы], не изолированные от подобных скоплений осциллируют на частоте с периодом, изменяющимся с напряжённостями [состоянием взаимодействия или целостности, зависимым в частности от расстояния между скоплениями], которые увеличивают и уменьшают состояние равновесия.
  
   4) Закон Гармонических Вибраций:
   Все когерентные скопления бесконечно вибрируют на частоте с периодом, соответствующим некоторому гармоническому отношению основной высоты тона вибрирующего тела; эта высота тона кратна высоте тона атомоля.
  
   5) Закон Передающей Вибро Энергии:
   Все осциллирующие и вибрирующие когерентные [связанные, согласованные, синхронные] скопления создают в среде, в которой они находятся, распространяющиеся вовне концентрические волны альтернативной концентрации и разреженности [продольные, поперечные волны, в зависимости от геометрии и/или агрегатного состояния данной среды], имеющие частоту периода, идентичную с высотой тона скопления.
  
   6) Закон симпатической [ответной] осцилляции:
   Когерентные скопления, находящиеся в среде, которая пульсирует на их натуральной [основной] высоте тона, одновременно [ответно] осциллируют с той же самой частотой или высотой тона [осцилляций] среды в унисон любой гармонике основной высоты тона, которой созданы сами эти когерентные скопления.
  
   7) Закон притяжения:
   Сближенные когерентные скопления, вибрирующие в унисон [в ноте] или в гармоническом отношении, взаимно притягиваются.
  
   8) Закон отталкивания:
   Сближенные когерентные скопления, вибрирующие в разногласии [не в ноте или не в гармонии] взаимно отталкиваются.
  
   9) Закон Циклов:
   Когерентные скопления, гармонично объединенные в систему, составляют центры вибрации с тоном кратным основной высоте тона скоплений, но не кратным гармонической высоте тона [высоте тона совокупности скоплений, см. закон 10]. Скопления производят вторичные союзы между собой, которые создают высоты тона разногласий [не в ноте], унисонов [в ноте] или обертонов [высших гармоник] с оригинальной высотой тона. Сгенерированное в гармонии разногласие - причина бесконечного и неизбежного преобразования.
  
   10) Закон Гармонической Высоты тона:
   Любое скопление в состоянии вибрации кроме основной высоты тона генерирует ещё дополнительно и ряд [спектр] вибрации в симметрических подмногократных [множественных] частях себя, имея отношения один, два, три, и большего количества раз к основной высоте тона.
  
   11) Закон Силы [Энергии]:
   Энергия проявляется в трех формах:
   - Создающая вибрирующее скопление.
   - Передающая, будучи распространением изохронных волн через среду, в которой она существует.
   - Притягивающая, действует на другие скопления, способные к вибрированию в унисонах или гармонии.
  
   12) Закон Осциллирующих Атомных Субстанций [веществ, тел из атомов]:
   Когерентные атомные субстанции [вещества, тела] способны осциллировать с высотой тона, зависящей прямо пропорционально от плотности субстанции и обратно пропорционально от их линейных размеров. Высоты тона осцилляций атомных субстанций лежат в пределах частот от одного периода в единицу времени [1-й октавы] вплоть до частоты 21-й октавы. Так возникает создающая сила Sonity [звучание], передающая сила которой (Звук) [продольные волны в атомной среде] распространяется через среду твёрдых тел, жидкостей, и газов, и определяет эффект (Sonism), который производит притяжение и отталкивание.
  
   13) Закон Sono-thermity [Звукотеплотности]:
   Внутренние вибрации атомных субстанций [веществ, тел из атомов] и атомных молекул происходят на высотах тона от 21-й до 42-ой октав. Высота тона прямо пропорциональна плотности субстанций и обратно пропорциональна линейным размерам, также пропорциональна коэффициенту их напряжения [внутреннего состояния взаимодействия составных частей субстанции, зависимого от её плотности или целостности]. В результате возникает создающая сила (Sono-thermity), чья передающая сила (Sono-therm) распространяясь в твёрдом теле, жидкости, газообразных, и ультра газообразных средах, статически производит сцепление и молекулярные союзы, или распад, согласно Закону гармонического притяжения и отталкивания.
  
   14) Закон Осциллирующих Атомов:
   Все атомы, находящиеся в состоянии напряженности [контактирование или соударении при достаточной плотности или целостности атомного тела], способны к осцилляции на высоте тона от 42 до 63 октав в секунду, обратно пропорциональной кубу их атомных весов, и прямо пропорциональной их напряженности. Так возникает создающая сила (Thermism), чья передающая сила (Rad-Энергия) [частный случай её - свет и инфракрасные волны], распространяющаяся в твёрдом, жидком, и газообразном эфире и производит статические эффекты ассоциации или разобщения [диссоциации] (Единство и Химизм) на другие атомы, согласно Закону гармонического притяжения и отталкивания.
   Примечание: Тёмная радиантная теплота [инфракрасное излучение] начинается при абсолютной нулевой температуре. Далее [при нагреве] появляется свет, затем химические лучи [ультрафиолетовые], актинические [рентгеновские] лучи, и инфрафиолетовые [гамма] лучи, до разобщения [диссоциации] всех молекул, если частоту повышать до 63-ей октавы.
  
   15) Закон Вибрирования Атомолярного Вещества [субстанции, атома]:
   Атомы способны к вибрированию в пределах себя на высоте тона обратно пропорциональной Дине (Dyne - местный коэффициент гравитации), и атомному объёму, прямо пропорциональной атомному весу. В результате продуцируется создающая сила (Электричество) [частоты лежат от 63 до 84 октавы], передающая сила которого [электрический ток] распространяется через атомолярную твердь, атомолярную жидкость и атомолярный газ, производя индукцию и статический эффект магнетизма на другие атомы, притягивая или отталкивая их, согласно Закону гармонического притяжения и отталкивания.
   Примечание: феномен передачи Динамического Электричества [постоянного! электрического тока] через металлический проводник и индукция идентичны. В металлическом проводнике передача идёт от атома до атома, через соответственные промежутки, заполненные эфиром, представляя маленькие области в запертом подпространстве. В кристальных же структурах [диэлектриках], теплота, которая расширяет атомы, скручивая [вращая] их, продуцирует дефекты каналов, увеличивает сопротивление, и т.д. . А между параллельными проводами через воздух индукция переходит от плотных скоплений до разрежаемой среды, составленной из смеси веществ [субстанций], атомы которых отделены волнами отталкивания различных высот тонов, несогласных [сопротивляющихся] с электрическими вибрациями. Упомянутые атомы ответно поглощают вибрации и рассеивают энергию от себя, как центры концентрических волн электрической энергии, которая производит теплоту и gravism.
  
   16) Закон Осциллирующих Атомолей:
   Атомоли осциллируют на однородной высоте тона (определенной их однородным размером и весом) и продуцируют создающую силу Atomolity, чья передающая форма - Gravism распространяется через более разрежённую среду [atomolini], производя определённый эффект на все другие атомоли, называемый Гравитация. [частоты данной энергии расположены от 84 до 105 октавы]
  
   17) Закон Трансформации [Видоизменения] Сил:
   Все силы различных форм Универсальной Энергии, отличающиеся друг от друга частотами, объединяются друг в друга незаметными [малыми] приращениями; каждая форма представляет диапазон 21 октав. Каждая форма энергии или тоновая высота могут быть преобразованы в эквивалентное количество другой тоновой высоты выше или ниже данной высоты тона в шкале 105 октав. Преобразование текущей высоты тона может произойти только через статический эффект, развивая вибрации гармонических высот тона выше и ниже текущей основной частоты вибраций; или развивая вибрации с близлежащими скоплениями, вычитая и складывая частоты, или третьим [другим] способом, в зависимости от случая.
   Примечание: таблица интервалов и гармоник нормальной гармонической шкалы укажет отношения [коэффициенты], при которых произойдет преобразование сил.
  
   18) Закон Атомной Тоновой Высоты:
   Каждый атом определённого типа имеет различную [отличную] и определенную [для данного типа] высоту тона, на которой он естественно вибрирует.
   Примечание: Атомная высота тона определяется непосредственно из его простого спектра.
   Примечание: Атомная высота тона выводиться путём исключения из объединённого [общего или суммарного] спектра всех высот тонов других атомов с заведомо известными значениями.
   Примечание: Атомные тональные высоты - более важные рабочие данные, чем атомные веса; таблицы атомных тональных высот должны быть точны.
  
   19) Закон Изменения [Вариации] Атомной Высоты тона Rad-Энергией:
   Более высокие гармоники и обертоны проектируемой Rad-энергии [например ультрафиолетовые, рентгеновские или гамма лучи] имеют высоты тона достаточно большие и провоцируют расширение атома. Это заставляет атомоли вибрировать, систематически влияя на атом [противодействовать процессу расширения], и он сокращается, и таким образом, изменяется его объем. Поэтому атомная высота тона становиться другой [изменённой].
  
   20) Закон Изменения [Вариации] Атомной Тоновой Высоты Электричеством и Магнетизмом:
   Электричество и Магнетизм производят внутреннюю вибрацию в атоме, которая сопровождается пропорциональными изменениями в объеме и, поэтому, в тоновой высоте.
  
   21) Закон Изменения [Вариации] Атомной Тоновой Высоты Температурой:
   Атомы в химических соединениях колеблются с амплитудой, возрастающей прямо пропорционально температуре, и одновременно поглощают обертоны более высоких гармоник, что приводит к расширению их объема и уменьшения тоновой высоты.
   Правило: Может быть соблюдено постепенное [градуированное] приближение температуры к значению, при которой получается гармоническое соединение [комбинация], взаимно сравнивая добавленные [складывая] спектры; химическая комбинация начинается, когда основные линии каждого спектра имеют гармонические отношения [коэффициенты] в линейных измерениях.
  
   22) Закон Высоты Тона Атомной Осцилляции:
   Атомы, не изолированные и находящиеся в состоянии напряженности [целостности] между силами, противодействующими и увеличивающими равновесие, осциллируют целиком [все как одно целое тело] на высоте тона, которая является результирующей атомного веса, атомного объема, и напряженности.
  
   23) Закон Изменения [Вариации] Высоты Тона Атомной Осцилляции Давлением:
   Частота атомной осцилляции увеличивается и уменьшается обратно пропорционально квадрату давления.
  
   24) Закон Изменения [Вариации] Атомной Осцилляции Температурой:
   Сила единства [скопления] уменьшается обратно пропорционально квадрату дистанции между обособленными атомами, и сила химической близости уменьшается в том же самом отношении [коэффициенте]. Теплота увеличивает амплитуду осцилляций в прямом отношении к температуре естественной шкалы.
   Примечание: Могут быть созданы новые термометры и точные термометрические таблицы, с натуральными основаниями, в которых, удваивая температуру, требуется удвоить и высоту тона передающей энергии. Такая таблица температуры будет иметь натуральные отношения к атомным весам, тонам, специфическим нагревам, химическим сходствам, сплавам, растворам, и т.д., и раскроет новые законы. Для каждого вида атомов должна быть высчитана своя таблица.
  
   25) Закон Изменения [Вариации] Атомной Осцилляции Электричеством:
   Электрический ток уничтожает единство и химическую напряженность [целостность, контактирование] пропорционально квадрату тока в амперах, и обратно пропорционально сопротивлению в Омах, обратно пропорционально химическому эквиваленту вещества, и пропорционально коэффициенту различия между замораживающей и испаряющей температурой для массы, на которую производиться воздействие.
  
   26) Закон Изменения [Вариации] Атомной Осцилляции Sono-thermism [Звукотеплотностью (из ж. Дельфис)]:
   Напряженные отношения [целостность, контакт] уменьшаются пропорционально как количество выделенной теплоты и в противоположной пропорции к освобожденной гармонике.
  
   27) Закон Химической Близости [Сцепления]:
   Атомы, атомные тональные высоты которых находятся в унисонах, гармонических или в согласующихся отношениях [коэффициентах], объединяются и формируют молекулы.
   Вывод: Когда два атома нейтральны [безразличны], они могут быть объединены в союз [модуль] путём изменения высоты тона одного атома или обоих.
   Примечание: Это требует составления таблиц, представляющих изменение [разновидность] атомных тональных высот температурой, давлением, и т.д.
   Примечание: Таблицы всех гармоник и согласий [соглашений], и гармоник основанных на нормальной гармонической шкале, являются основными [необходимыми].
   Примечание: Могут быть сделаны оптические приборы, чтобы измерить тональные высоты энергии.
  
   28) Закон Химической Диссоциации [Разобщения]:
   Если высоту тона атомов в молекуле повышать или понижать: [1] Если у любого атома из пары высота тона будет неравноценно повышена относительно первоначальной общей их тоновой высоты взаимного отношения [коэффициента] то произойдёт разногласие. [2] Если амплитуда осцилляции будет увеличена теплотой до амплитуд атомных концентрических волн притяжения - атомы отделятся.
  
   29) Закон Химического Перемещения [транспозиции]:
   Вновь образованные молекулы должны находиться в гармоническом отношении к основной высоте тона.
  
   30) Закон Химической Замены (слишком сложный для краткого утверждения).

             31) Закон Катализа:    
   Катализ происходит в присутствии гармоник и разногласий.
  
   32) Закон Молекулярного Синтеза Комбинации (Органики):
   Молекулярная высота тона должна быть достигнута гармонией радикалов.
   Примечание: Чтобы произвести реконструкцию электрических модулей нужно заново представить [или переделать] амплитуды и высоты тонов.
  
   33) Закон Химической Морфологии:
   Угол кристаллизации определяется отношением между молекулярной тональной высотой кристаллического вещества к вибро-плотности осаждённой [застывшей] жидкости, которая была преобразована в данный кристалл.
  
   34) Закон Атомного Разобщения:
   Обертоны больших высот тона Rad-энергии производят разделение атомолей и рекомбинацию среди атомолярных молекул атомов.
  
   35) Закон Атомолярного Синтеза Химических Элементов:
   Гармонические тональные высоты atomolity производят ассоциацию эфирных- атомолярных частиц и формируют атомы: вид атома определяется используемыми тональными высотами.
  
   36) Закон Теплоты:
   Атомы под напряженностью химической комбинации [соединённые атомы] осциллируют с амплитудой непосредственно как температура, обратно пропорциональной давлению, и как квадрат определенной [удельной] теплоты. Уменьшение высоты тона осцилляции обратно пропорционально квадрату расстояния атомного обособления [дистанции осцилляции атома], при этом одновременно увеличивается вибрирующая высота тона атома с поглощением обертонов и более высоких гармоник.
  
   37) Закон Электрохимических Эквивалентов:
   Атом ответно вибрирует под влиянием электрической энергии на таких подтонах [относительно электрической частоты, превышающей атомную], которые поглощаются, как гармоника или гармония электрической высоты тона; количество поглощенной энергии является арифметическим отношением [коэффициентом] подтона к основной электрической высоте тона.
   Примечание: таблица выбранных химических эквивалентов с нормальным основанием укажет электрические условия [состояния] и количество химического изменения [замены].
  
   38) Закон Единства [Когезии]:
   Единство между атомами уменьшается непосредственно как квадратный корень давления и температуры, и как квадрат электрической интенсивности.
  
   39) Закон Преломляющих [Рефрактивных] Индексов:
   Таблица преломляющих индексов веществ [субстанций] указывает их молекулярную высоту тона, и фазы молекулярной осцилляции соединения [связи] в кристальную форму.
  
   40) Закон Электрической Проводимости [Кондуктивности]:
   Электрическая энергия передаётся по гомогенным [однородным] телам в полном количестве, через те их атомы, которые имеют более или менее совершенную гармонику для электрической высоты тона, но она не передаётся через те вещества, атомы которых противодействуют электрической высоте тона. Передача происходит также через молекулярные вещества, когда их результирующие ноты гармоники [при особой комбинации различных атомов - пример полупроводники] соответствуют электрической тоновой высоте; - передача обратно пропорциональна температуре, пропорциональна плотности, уменьшенной в пропорции на сумму [степень] кристаллизации, и обратно пропорциональна кубу Дины, также пропорциональна как обратная величина магнитной интенсивности.
  
  
ОПРЕДЕЛЕНИЯ.
   АТОМОЛИ:
   Элементарные модули материи однородного размера и веса, которые существуют в твёрдой, жидкой, газообразной, и изолированной форме.
  
   АТОМЫ:
   Множественные комбинациями атомолей, и они также существуют в твёрдой, жидкой, газообразной, и изолированной форме.
  
   ПРОСТЫЕ МОЛЕКУЛЫ:
   Они сформированы объединением двух атомов одного вида.
  
   СОСТАВНЫЕ МОЛЕКУЛЫ:
   Объединения двух атомов несходного вида.
  
   СЛОЖНЫЕ МОЛЕКУЛЫ:
   Объединения молекул с другими молекулами или атомами.
  
   ВЫСОТА ТОНА [ТОН, НОТА]:
   Относительная частота вибрации.
  
   ВИБРАЦИЯ:
   Ритмичное движение тела в пределах себя [осцилляция составных частиц тела, с образованием поперечных волн связных частей или каналов тела; или волны деформации тела, производящие эффект "дыхания" тела или периодическое изменение его объёма].
  
   ОСЦИЛЛЯЦИЯ:
   Ритмичное повторение передающего движения [элементарное взаимодействие тел, возвратно-поступательное движение, продольные волны].
  
   ПЕРЕДАЮЩАЯ ЭНЕРГИЯ [СИЛА]:
   Ритмичное движение уплотнения и разреженности [распространение продольных или поперечных волн], произведенное вибрированием или осцилляцией тела в среде.
  
   ПРИТЯЖЕНИЕ:
   Взаимное сближение агрегатов [скоплений или систем], вызванных сконцентрированными [интенсивными] волнами гармонической энергии. Скопления имеют тенденцию двигаться по линии наименьшего сопротивления, становясь центром одного ряда концентрических волн вместо двух или больше рядов.
  
   ГАРМОНИЯ:
   Одновременная вибрация двух или более тел, гармоника которых не производит разногласия, и чьи основные тоновые высоты входят в гармоники самых низких тоновых высот или находятся в унисоне с результирующими нотами или обертонами, или подтонами.
  
   ЭФИР:
   Атомолярная жидкость в 986 000 раз плотнее стали ["жидкий вакуум"].
  
   ЭЛЕКТРИЧЕСТВО:
   Осцилляция атомолей атома.
  
   ИНДУКЦИЯ:
   Передающая сила электрической вибрации в эфире.
  
   МАГНЕТИЗМ:
   Взаимное притяжение сочетающихся тел, вибрирующих в унисон с электрическим тоном или на гармонических электрических тоновых высотах.
  
   ГРАВИТАЦИЯ:
   Взаимное притяжение атомолей.
  
   ГРАВИЗМ:
   Передающая форма через среду атомолей в четвертом состоянии, или среде, составленной из atomolini.
  
   ATOMOLINI:
   Окончательные [предельные] модули [юниты] из которых состоят атомоли эфира, и когда atomolini в жидком [ликвидном] состоянии - то являются средой для передачи gravism. Неограниченная делимость и соединение частей материи - это логическая последовательность.
  
  
  
  
  
   ***********************************************************************************************
   ОРИГИНАЛ
   ***********************************************************************************************
   KEELYS' LAWS OF VIBRATION
  
   1. Law of Matter and Force:
   Coextensive and coeternal with space and duration, there exists of all matter: these are in a state of constant vibratory motion, infinite in extent, unchangeable in quantity the initial of all forms of energy.
  
   2. Law of Corporeal Vibrations:
   All coherent aggregates when isolated from like bodies, or when immersed of confined in media composed of matter in a different state, vibrate at a given ascertainable pitch.
  
   3. Law of Corporeal Oscillation:
   All coherent aggregates not isolated from like bodies, oscillate at a period-frequency varying with the tensions that augment and diminish the state of equilibrium.
  
   4. Law of Harmonic Vibrations:
   All coherent aggregates are perpetually vibrating at a period-frequency corresponding to some harmonic ratio of the fundamental pitch of the vibrating body; this pitch is a multiple of the pitch of the atomole.
  
   5. Law of Transmissive Vibraic Energy:
   All oscillating and vibrating coherent aggregates create in the media in which they are immersed, outwardly propagated concentric waves of alternate condensation and rarefaction, having a period-frequency identical with the pitch of the aggregate.
  
   6. Law of Sympathetic Oscillation:
   Coherent aggregates immersed in a medium pulsating at their natural pitch simultaneously oscillate with the same frequency, whether the pitch of the medium be a unison of any harmonic of the fundamental pitch of the creative aggregate.
  
   7. Law of Attraction:
   Juxtaposed coherent aggregates vibrating in unison, of harmonic ratio, are mutually attracted.
  
   8. Law of Repulsion:
   Juxtaposed coherent aggregates vibrating in discord are mutually repelled.
  
   9. Law of Cycles:
   Coherent aggregates harmonically united constitute centres of vibration bearing relation to the fundamental pitch not multiples of the harmonic pitch, and the production of secondary unions between themselves generate pitches that ate discords, either in their unisons, or overtones with the original pitch; from harmony is generated discord, the inevitable cause of perpetual transformation.
  
   10. Law of Harmonic Pitch:
   Any aggregate in a state of vibration develops in addition to its fundamental pitch a series of vibration in symmetrical sub-multiple portions of itself, bearing ratios of one, two, three, of more times its fundamental pitch.
  
   11. Law of Force:
   Energy manifests itself in three forms; Creative the vibrating aggregate: Transmissive, being the propagation of isochronous waves through the media in which it is immersed; Attractive, being its action upon other aggregates capable of vibrating in unisons or harmony.
  
   12. Law of Oscillating Atomic Substances:
   Coherent atomic substances are capable of oscillating at a pitch varying directly as the density, and inversely as the linear dimensions from one period of frequency per unit of time to the 21st octave above, producing the creative force of Sonity, whose transmissive force (Sound) is propagated through the media of solids, liquids, and gases, and whose stated effect (Sonism) produces attractions and repulsions.
  
   13. Law of Sono-thermity:
   Internal vibrations of atomic substances and atomic molecules are capable of vibrating at a period-frequency directly as their density, inversely as their linear dimensions, directly as the coefficient of their tension from the 21st to the 42d octaves, producing the creative force (Sono-thermity), whose transmissive force (Sono-therm) is propagated in solid, liquid, gaseous, and ultra-gaseous media, statically producing adhesions and molecular unions, or disintegration, according to the Law of Harmonic Attraction and Repulsion.
  
   14. Law of Oscillating Atoms:
   All atoms when in a state of tension are capable of oscillating at a pitch inversely as the cube of their atomic weights, and directly as their tension from 42 to 63 octaves per second, producing the creative force (Thermism), whose transmissive force (Rad-energy) propagated in solid, liquid, and gaseous ether, produces the static effects (Cohesion and Chemism) on other atoms of association, or dissociation, according to the Law of Harmonic Attraction and Repulsion.

Scholium: Dark radiant heat begins at absolute zero temperature, and extend through light, chemical rays, actinic rays, and infraviolet rays, up to the dissociation of all molecules to the 63d octave.
  
   15. Law of Vibrating Atomolic Substances:
   Atoms are capable of vibrating within themselves at a pitch inversely as the Dyne (the local coefficient of Gravity), and as the atomic volume, directly as the atomic weight, producing the creative force (Electricity), whose transmissive force is propagated through atomolic solids, liquids, and gases, producing induction and the static effect of magnetism upon other atoms of attraction or repulsion, according to the Law of Harmonic Attraction and Repulsion.

Scholium: The phenomena of Dynamic Electricity through a metallic conductor and of induction are identical. In a metallic conductor, the transmission is from atom to atom, through homologous interstices, filled with ether, presenting small areas in close proximity. In crystalline structures, heat, which expands the atoms, by twisting them produces striae, increases the resistance, etc. Between parallel wires and through air the induction takes place from large areas through a rarefied medium composed of a mixture of substances, whose atoms are separated by waves of repulsion of various pitches, discordant to electric vibrations; the said atoms sympathetically absorb the vibrations and dissipate from themselves, as centres, concentric waves of electric energy which produces heat and gravism.
  
   16. Law of Oscillating Atomoles:
   Atomoles oscillating at a uniform pitch (determined by their uniform size and weight) produce the creative force Atomolity, whose transmissive form, Gravism, is propagated through more rarefied media, producing the stated effect upon all other atomoles, denominated Gravity.
  
   17. Law of Transformation of Forces:
   All forces are different forms of Universal Energy unlike in their period-frequency, merging into each other by imperceptible increments; each form representing the compass of 21 octaves. Each form or pitch may be transformed into an equivalent quantity of another pitch above or below it in the scale of 105 octaves. The transformation can occur only through its static effect, developing vibrations of harmonic pitches above and below their fundamental vibration, or developing with juxtaposed aggregates, resultant and difference, or third order, as the case may be.

Scholium: A table of the intervals and harmonics of the normal harmonic scale will indicate the ratios in which the transformation of forces will occur.
  
   18. Law of Atomic Pitch:
   Atoms have each a different and definite pitch, at which they naturally vibrate.

Scholium: Atomic pitch is determined directly from its simple spectrum.
Scholium: Atomic pitch is determined by computations from its associate spectrum with all other atoms, as in known spectra.
Scholium: Atomic pitches are more important working data then atomic weights; tables of atomic pitches must be precise.
  
   19. Law of Variation of Atomic Pitch by Rad-energy:
   The higher harmonics and overtones of projected rad-energy are of a pitch sufficiently high to cause the atom to expand: by causing the atomoles to vibrate systematically the same influence will cause the atom to contract, and thus by changing the volume, atomic pitch is varied.
  
   20. Law of Variation of Atomic Pitch by Electricity and Magnetism:
   Electricity and Magnetism produce internal vibration in the atom, which are followed by proportional changes in volume and, therefore, pitch.
  
   21. Law of Variation of Atomic Pitch by Temperature:
   Atoms in chemical combination oscillate with increasing amplitude directly as the temperature, and simultaneously absorb overtones of higher harmonics, producing expansion of volume and diminution of pitch.

Rule: The gradual approach of the temperature of harmonic combination can be observed by mutually comparing superimposed spectra; chemical combination commences when the fundamental lines of each spectrum bear harmonic ratios by linear measurement.
  
   22. Law of Pitch of Atomic Oscillation:
   Atoms not isolated and in a state of tension between forces that oppose and increase the equilibrium oscillate bodily at a pitch that is a resultant of the atomic weight, atomic volume, and tension.
  
   23. Law of Variation of Pitch of Atomic Oscillation by Pressure:
   The frequency of atomic oscillation increases and diminishes inversely as the square of the pressure.
  
   24. Law of Variation of Atomic Oscillation by Temperature:
   The force of cohesion diminishes inversely as the square of the distance the atoms are apart, and the force of the chemical affinity diminishes in the same ratio. Heat increases the amplitude of the oscillations in a direct ratio to the temperature of the natural scale. 

Scholium: New thermometers and accurate thermometric tables, on the natural bases, wherein doubling the temperature doubles the pitch of the transmissive energy, are required. Such a table of temperature will bear natural relations to atomic weights, pitches, specific heats, chemical affinities, fusions, solubilities, etc., and will disclose new laws. One table for each must be constructed.
  
   25. Law of Variation of Atomic Oscillation by Electricity:
   The electric current destroys cohesion and chemical tension directly as square of current in amperes, inversely as the resistance in ohms, inversely as the chemical equivalent, and conversely as the coefficient of the difference between the freezing and volatilizing temperature of mass acted upon.
  
   26. Law of Variation of Atomic Oscillation by Sono-thermism:
   Diminishes the tensions directly as the quantity of heat developed and in antithetical proportion to the harmonics absolved.
  
   27. Law of Chemical Affinity:
   Atoms whose atomic pitches are in either unison, harmonic or concordant ratios, unite to form molecules.

Corollary: When two atoms are indifferent, they may be made to unite by varying the pitch of either, or both.
Scholium: This necessitates the construction of tables representing variation of atomic pitches by temperature, pressure, etc.
Scholium: Tables of all harmonics and concords, and harmonics founded upon a normal harmonic scale, are equally essential.
Scholium: Optical instruments may be made to measure pitches of energy.
  
   28. Law of Chemical Dissociation:
   If the pitch of either atom, in a molecule, be raised or lowered: or, if they both be unequally raised of lowered in pitch until the mutual ratio be that of a discord; or, if the oscillation amplitude be augmented by heat until the atom are with the concentric waves of attraction, - the atoms will separate.
  
   29. Law of Chemical Transposition:
   New molecules must be harmonics of the fundamental pitch.
  
   30. Law of Chemical Substitution (too complex for brief statement).
  
   31. Law of Catalysis:
   The presence of harmonics and discords.
  
   32. Law of Molecular Synthesis and Combination (Organic):
   The molecular pitch must be a derived harmony of the radicals. 

Scholium: Reconstruction of electric units to represent pitches and amplitudes.
  
   33. Law of Chemical Morphology:
   The angle of crystallization is determined by the relation between the molecular pitch of the crystallizing substance to the vibration-density of the liquid depositing it.
  
   34. Law of Atomic Dissociation:
   Overtones of high rad-energy pitches produce separation of the atomoles and recombinations among the atomolic molecules of the atoms.
  
   35. Law of Atomolic Synthesis of Chemical Elements:
   Harmonic pitches of atomolity produce association of etheric-atomolic particles to form atoms: the kind of atom is determinable by the pitches employed.
  
   36. Law of Heat:
   Atoms under the tension of chemical combination oscillate with an amplitude directly as the temperature, inversely as the pressure, and as the square of the specific heat. Diminishing the pitch of oscillation inversely as the square of the distance of the atoms apart, and simultaneously increasing the vibrating pitch of the atom by absorption of overtones and higher harmonics.
  
   37. Law of Electro-chemical Equivalents:
   An atom vibrates sympathetically under the influence of electric energy, such undertones of which are absorbed as are a harmonic or harmony of the electric pitch; the amount of energy absorbed being directly as the arithmetical ratio of the undertone of the fundamental electric pitch.

Scholium: A table of elector-chemical equivalents on the normal basis will indicate the electrical conditions and amount of chemical change.
  
   38. Law of Cohesion:
   The cohesion between atoms diminishes directly as the square root of the pressure and temperature, and as the square of electric intensity.
  
   39. Law of Refractive Indices:
   A table of the refractive indices of substances indicates their molecular pitch; and in connection with crystalline form the phase of molecular oscillation.
  
   40. Law of Electric Conductivity:
   Electric energy is transmitted through homogeneous bodies with a completeness in direct proportion as the atoms are more or less perfect harmonics of the electric pitch, but not as all through substances whose atoms are discordant to the electric pitch; also through molecular substances, when their resultant notes are harmonics of the electric pitch,-the transmissions being inversely as the temperature, directly as the density diminished in proportion to the amount of crystallization, and inversely as the cube of the dyne, also directly as the reciprocal of the magnetic intensity.
  
   As we believe the above statement to be of priceless value to the world, in proportion as they are comprehended, we offer no apology to our readers for introducing so many technicalities, but publish them in the expectant hope that some struggling seeker after scientific verity may find in them a key to the solution of many perplexing mysteries.

Definitions to aid in understanding Keelys' Laws of Sympathetic Vibration

ATOMOLES:
elementary units of matter uniform in size and weight, and which exist in solid, liquid, gaseous, and isolated forms.

ATOMS:
are multiple combinations of atomoles, and they also exist in solid, liquid, gaseous, and isolated forms.

SIMPLE MOLECULES:
are formed by the union of two atoms of the same kind.

COMPOUND MOLECULES:
are unions of two atoms of dissimilar kind.

COMPLEX MOLECULES:
are unions of molecules with other molecules or atoms.

PITCH:
is the relative frequency of vibration.

VIBRATION:
is the rhythmical motion of a body within itself.

OSCILLATION:
is a rhythmical recurring translatory movement.

TRANSMISSIVE ENERGY:
is rhythmical motion of condensation and rarefaction produced by the vibrating or oscillating body in the medium in which it is immersed.

ATTRACTION:
is the mutual approach of aggregates caused by concentrated waves of harmonic energy, tending to move in line of least resistance, by becoming the centre of one series of concentric waves instead of two or more series.

HARMONY:
is the simultaneous vibration of two or more bodies whose harmonics do not produce discords, and whose fundamental pitches are harmonics of the lowest pitch, or are a unison with the resultant notes or overtones, or undertones, of any two or more of them.

AETHER:
is an atomolic liquid 986,000 times the density of steel.

ELECTRICITY:
is the oscillation of the atomoles of an atom.

INDUCTION:
is the transmissive force of the electric vibration in aether.

MAGNETISM:
is the mutual attraction of juxtaposed bodies vibrating at unison or harmonic electric pitches.

GRAVITY:
is the mutual attraction of atomoles.

GRAVISM:
is the transmissive form through a medium of atomoles in the fourth state, or a medium composed of atomolini.

ATOMOLINI:
are ultimate units of atomoles, and when in a liquid state are the media for the transmission of gravism. The illimitable divisibility and aggregation of matter is a logical sequence.

